



ASSEMBLEIA DE FREGUESIA DE AZAMBUJA

Ata da Reunião Ordinária Realizada no Dia 13 de dezembro de 2021

Local: Sala de Sessões da Junta de Freguesia de Azambuja -----

Hora de Início: 20H40 -----

ORDEM DO DIA

PONTO 1 – Informações do Sr. Presidente da Junta de Freguesia;

PONTO 2 - Opções do Plano e Proposta de Orçamento para 2022;

PONTO 3 - Mapa de Pessoal 2022;

PONTO 4 - Protocolo de Colaboração com o Grupo Desportivo de Azambuja e Rancho Folclórico Ceifeiras e Campinos;

PONTO 5 - Doação de um equipamento elétrico;

PONTO 6 - Informações e outros assuntos.

----- Presença de acordo com relação anexa a esta minuta. -----

CONSTITUIÇÃO DA MESA: Natacha Soraia Vieira Mendes Correia, Presidente da Assembleia de Freguesia, Joana dos Santos Silva, 1º Secretária, Pedro Bernardeco, 2º Secretário. -----

PRESENCAS DO EXECUTIVO DA JUNTA: -----

Claúdio André Salema- Presidente da Junta de Freguesia de Azambuja-----

João Miguel Moura Simões – Tesoureiro da Junta -----

Ângela Sofia da Silva Inácio – Secretária da Junta -----

António Manuel Carlos Cachado – Vogal da Junta de Freguesia -----

Dr.ª Helena Ricardo – parte Financeira -----

----- Iniciada a sessão a senhora Presidente da Mesa saudou os presentes e deixou uma mensagem apelando à união de todos e que os trabalhos corressem da melhor forma possível para o bem da comunidade; seguidamente de acordo com o Regimento, foi concedido tempo para intervenção do Público. -----

WJR

----- Nesse sentido interveio o Sr. António Pires, pedindo ao sr. Presidente para que num futuro próximo faça pressão para que se considere os Casais parte integrante da freguesia de Azambuja no que toca à colocação de iluminação natalícia. O Sr. António Pires alertou para a problemática do aterro e as respetivas toneladas de amianto depositadas perto dos lençóis freáticos que poderão trazer consequências negativas para a população de Azambuja, e, portanto, pediu uma tomada de posição por parte da Junta de Freguesia.

----- Interveio o Sr. Pedro Cardoso, deixando algumas palavras aos presentes. Deixou também alguns alertas relativamente à Praceta Inês de Azambuja. -----

----- O Sr. Presidente respondeu ao Sr. António Pires referindo que, em concordância com o Sr. Pires, que a iluminação natalícia deveria entrar mais nos ciclos urbanos e que fica aquém do que poderia ser realizado. -----

Relativamente ao assunto do aterro, o Sr. Presidente referiu ter entrado em contacto com vários especialistas da área, e que pretende entrar em contacto com as entidades competentes para aferir responsabilidades. Referiu também que a Junta de Freguesia de Azambuja estará atenta e será proativa relativamente a este assunto.

-----O Sr. Presidente respondeu ao Sr. Pedro Cardoso dizendo que está a decorrer uma delegação de competências e que pretende requalificar a Praceta Inês de Azambuja findo este processo. -----

---- Interveio o senhor Sr. José António Catarino referindo que a Estrada Nacional 513 está em condições degradáveis e que a colocação do alcatrão deve ser célere e na totalidade da via, pois decorrem situações de perigo constante para os automobilistas, e, portanto, pede ao Executivo que tenha em atenção esta situação. Referiu também a limpeza urbana e que existem locais prioritários que ainda não foram alvo de intervenção, colocando por vezes em risco o quotidiano dos fregueses. Referiu ainda trabalhos que ficaram incompletos na Rua Dona Francisca que deveriam ser acabados. -----

Felicitou a Junta de Freguesia pela iniciativa de levar as crianças do Grupo Desportivo de Azambuja ao Estádio da Luz. -----

Deixou o seu desagrado relativamente à utilização do termo “vizinhos” nas redes de comunicação da Junta de Freguesia. -----

----O Sr. Presidente respondeu ao Sr. José António Catarino que relativamente ao termo “vizinhos” tem tido um feedback muito positivo e que manterá esta linha de comunicação. Relativamente à Estrada Nacional 513 o Sr. Presidente referiu que o problema se irá manter enquanto não existir a coragem política de se proibir o trânsito de pesados naquela via. -----

10/12

--- O Sr. Presidente referiu que toda a limpeza urbana é prioritária, no entanto, com base na enorme quantidade de solicitações teve de estabelecer zonas prioritárias. -----
Relativamente ao talude dos Casais de Britos a intervenção do mesmo necessita de trabalhos que transcendem os equipamentos e competências da Junta de Freguesia de Azambuja pelo que pretende obter uma solução conjunta e otimizada com CMA. ---
Relativamente à Rua Dona Francisca o Sr. Presidente irá averiguar a situação para que possa intervir. -----

---Interveio o Sr. José Borda de Agua referindo que as entidades que tratam das limpezas não devem deixar para trás os resíduos provenientes das suas intervenções. -----

ORDEM DO DIA

-----Ponto 1 – Informações do Sr. Presidente da Junta de Freguesia -----

---O Senhor Presidente teve a palavra e referiu que tentou espelhar ao máximo aquela que poderá ser a ação e as competências da Junta de Freguesia de forma clara e concisa. Referiu diversos relatórios realizados pelo Executivo da Junta de Freguesia nomeadamente para as Infraestruturas de Portugal, relativamente à Estação Ferroviária de Azambuja e às suas degradadas condições. -----

Deu ênfase à linha de comunicação da Junta de Freguesia nos seus canais de comunicação e da qual tem tido um feedback bastante positivo. -----

O Sr. Presidente referiu que vai tentar junto da CM que os canais de comunicação entre os serviços municipais sejam mais fluídos. -----

----- **PONTO2** - Opções do Plano e Proposta de Orçamento para 2022. -----

--- O Sr. Presidente destacou algumas opções e propostas nomeadamente: -----

--- Dois pedidos ao IEFP para reforço da equipa operacional da Junta de Freguesia.

--- Referiu que fez também um pedido ao Estabelecimento Prisional, mas que não foi concedido, no entanto continuará a estabelecer protocolos com este género de entidades.

--- A aquisição de material e logístico para os trabalhadores da Junta de Freguesia para o ano de 2022. -----

--- Implementação da Medicina no Trabalho; -----

--- Revisão e intervenção dos fontanários; -----

--- Reparação de mobiliário urbano; -----

NET

--- O Sr. Presidente pretende negociar os contratos inter-administrativos para uma ação mais célere e interventiva da Junta de Freguesia, referindo que neste momento o orçamento disponibilizado pela CM é curto para as competências delegadas. -----

--- O Sr. Presidente referiu ainda que a freguesia de Azambuja necessita de uma varredora mecânica e que é um dos objetivos em conjunta com a CM para a melhoria das condições e alargamento daquele que é o potencial de limpeza da Junta de Freguesia. -----

Relativamente aos Parque Infantis, referiu que é uma situação semelhante aos Espaços Verdes em que novamente o orçamento transferido pela CM é pouco para as competências delegadas e para a sua manutenção. -----

Referiu a reabilitação do miradouro; -----

Referiu a aposta na educação e que pretende que haja uma resposta eficaz e duradoura para os problemas de falta de condições. -----

Referiu o Programa de incentivo à natalidade “mini-vizinhos”. -----

Destacou que a Ação Social é uma das grandes prioridades para o Executivo da Junta de Freguesia. -----

Promoção da cultura e dinâmicas na vila de Azambuja; -----

Estabeleceu como prioridades a limpeza e higiene urbana e os espaços verdes. -----

O Sr. Presidente deu alguns esclarecimentos relativamente à despesa e receita. -----

Referiu um corte de cerca de 50% nas festas da freguesia e que a estruturação das festas da freguesia de Azambuja estará condicionada à decisão da CCDR relativamente à contratação de uma artista adjudicada pelo anterior Executivo. -----

---- A Dr.^a Helena tomou da palavra e esclareceu a Assembleia relativamente ao orçamento e à estruturação do mesmo. -----

---- A Sr.^a Silvia Vargas questionou relativamente à requalificação da Quinta dos Gatos que foi prontamente esclarecida pelo Sr. Presidente. A Sr.^a Silvia questionou também o Sr. Presidente relativamente ao memorial e o Sr. Presidente referiu que iria averiguar a questão. -----

---- O Sr. Pedro Cardoso, em nome da Coligação, felicitou o Executivo pela elaboração diferenciada do documento do orçamento relativamente a mandatos anteriores. -----

---- O Sr. José Gomes questionou se já existe resposta relativamente à problemática da Nacional 3, por parte da CMA. -----

---- O Sr. José António Catarino questionou a data de realização das festas de freguesia. Mostrou-se também disponível para a colaboração na Feira Medieval e nas

WUT

comemorações do Foral de Azambuja. Alertou ainda para as condições das escolas da freguesia. -----

-----Posto à votação pela Senhora Presidente da Assembleia a votação foi a seguinte: ----

----- 7 Votos a favor: **PS; CDU; BE** -----

----- 6 Votos abstenção: **Coligação Pelo Futuro da Nossa Terra; CHEGA** -----

----- A mesma foi aprovada por maioria. -----

----- **PONTO3-** Mapa de Pessoal 2022; -----

----- Discutido o assunto: -----

----- O Sr. Presidente da Junta de Freguesia referiu a contratação de 3 operacionais. -----

----- A Sr.^a Silvia Vargas pediu alguns esclarecimentos. -----

----- Posta a votação pela Senhora Presidente da Assembleia a votação foi: -----

----- A mesma foi aprovada por unanimidade. -----

PONTO 4 - Protocolo de Colaboração com o Grupo Desportivo de Azambuja e Rancho Folclórico Ceifeiras e Campinos; -----

----- O Sr. Presidente promoveu esclarecimentos sobre esta matéria. -----

----- Posta a votação pelo Senhor Presidente da Assembleia a votação foi: -----

----- A mesma foi aprovada por unanimidade. -----

PONTO 5 - Doação de um equipamento elétrico; -----

----- O Sr. Presidente promoveu esclarecimentos sobre esta matéria. -----

----- Posta a votação pelo Senhor Presidente da Assembleia a votação foi: -----

----- A mesma foi aprovada por unanimidade. -----

PONTO 6 - Informações e outros assuntos. -----

----- O Sr. José Catarino questionou se os parques infantis iriam continuar a ter areia e se não seria benéfica a substituição por um material para adequado para este tipo de infraestruturas e seguro para as crianças. -----

----- O Sr. Presidente tomou da palavra e referiu que a mesma foi proposta para o orçamento municipal 2022. -----

----- A Sra. Vera Vides questionou a fiscalização sobre os canídeos nos espaços públicos.

----- O Sr. José Catarino deixou algumas sugestões relativamente a este assunto. -----

----- O Sr. José Catarino teceu um alerta relativamente ao estacionamento na freguesia, sobretudo no que toca a mobilidade reduzida. -----

--- O Sr. Presidente referiu que existem problemas estruturais que necessitam de uma reforma profunda e ponderada. -----

APROVAÇÃO DA MINUTA: Unanimidade. -----

ENCERRAMENTO: 23.17H. -----

A Mesa da Assembleia de Freguesia
Natache Joaõ Lourenço